

Crónica Judicial > Policía Fiscal y Aduanera incautó 450 galones de combustible de contrabando

Crónica Judicial Generales

## Policía Fiscal y Aduanera incautó 450 galones de combustible de contrabando

Por Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2020 21

Me gusta 1

Compartir Facebook Twitter Email Telegram



La Policía Guajira y la Policía Fiscal y Aduanera en coordinación con la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) y el Ejército Nacional, lograron la aprehensión de 450 galones de hidrocarburos.

Los hechos se desarrollaron al efectuar patrullaje de control, donde se hallaron abandonadas 10 canecas plasticas color azul con capacidad de almacenamiento de 55 galones, al acercarse al lugar de los hechos se pudo identificar que en su interior habían 450 galones de hidrocarburos tipo ACPM.

El combustible se aprehendió y fue puesto a disposición de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales para definición de su situación jurídica.

Es de anotar que al combustible se le practico prueba de identificación preliminar homologada PIPH, donde se determinó que el mismo no cumplía con los parámetros establecidos por la empresa colombiana de **petróleo**s (**ECOPETROL**).

La Policía Fiscal y Aduanera, invita a ser parte de la red de participación cívica, la cual se ha convertido en pilar fundamental del proceso operacional adelantados, en el marco de la estrategia contra el contrabando, comercio ilícito y la evasión fiscal e invita a la ciudadanía a denunciar oportunamente cualquier irregularidad o sospecha sobre la comercialización ilegal de mercancías, proporcionando información veraz y oportuna.

#DIARIOLALIBERTAD

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 1

Compartir Facebook Twitter Email Telegram

Artículo anterior

Gobernadora del Atlántico anunció proyecto que llevará saneamiento básico a Juan de Acosta

Artículo siguiente

En libertad quedó el joven que grabó abuso policial contra el abogado Javier Ordóñez

Artículo relacionados Más del autor



Procuraduría asume proceso por muerte de ciudadano en operativo de la policía en el que se utilizó pistola taser para inmovilizarlo



En libertad quedó el joven que grabó abuso policial contra el abogado Javier Ordóñez



Gobernadora del Atlántico anunció proyecto que llevará saneamiento básico a Juan de Acosta



### Últimas Noticias



Procuraduría asume proceso por muerte de ciudadano en operativo de la policía en el...

septiembre 9, 2020

Bogotá, 9 de septiembre de 2020. La Procuraduría General de la Nación asumió por poder preferente el proceso que adelantaba la Inspección...



En libertad quedó el joven que grabó abuso policial contra el abogado Javier Ordóñez

septiembre 9, 2020

La Fiscalía General dejó en libertad al amigo del abogado Javier Ordóñez, quien murió en la noche del pasado martes tras ser detenido por dos...



Policía Fiscal y Aduanera incautó 450 galones de combustible de contrabando

septiembre 9, 2020

La Policía Guajira y la Policía Fiscal y Aduanera en coordinación con la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) y el...



Gobernadora del Atlántico anunció proyecto que llevará saneamiento básico a Juan de Acosta

septiembre 9, 2020

La obra de alcantarillado permitirá que el municipio pase del 0 al 100 por ciento en la cobertura en saneamiento básico y...



Campaña preventiva contra la extorsión y otros delitos en Algarrobo, Magdalena, adelanta la Policía

septiembre 9, 2020

Algarrobo, Magdalena. El Departamento de Policía Magdalena llegó con sus capacidades del servicio al municipio de Algarrobo, desplegando la campaña denominada 'yo...

### Más Leídas



En un trino, abogado Óscar Santo Domingo, asesinado en Barranquilla, pedía protección y mencionaba...

septiembre 7, 2020

El abogado Óscar Santo Domingo, quien fue ultimado a bala en el barrio Villa Carolina por sujetos que se movilizaban en motocicleta,...



"No hubo negligencia frente al caso de agresión que sufrió la pediatra Dalila Peñaranda..."

septiembre 7, 2020

El 5 de septiembre la pediatra Dalila Peñaranda Fairuth y la empleada doméstica, Carmen Pérez, fueron golpeadas por varios hombres en el...



Agresor de pediatra en La Ría aparece vinculado en escándalo de corrupción en obras...

septiembre 8, 2020

Luego que sucedieran los hechos en los que Jalim Rebaje García y Dalila Peñaranda...

### Más Noticias



Procuraduría asume proceso por muerte de ciudadano en operativo de la...

septiembre 9, 2020